

Wir trauern um unseren langjährigen, sehr geschätzten ehemaligen Mitarbeiter und um eine starke Führungspersönlichkeit

# Heinrich von Grünigen

22. März 1941 – 27. August 2021

Begonnen hat er seine mehr als 40-jährige Karriere 1968 als Journalist, Redaktor und Moderator beim damaligen Radio DRS. Als Programmleiter von «DRS 1» hat er ab 1984 den Sender bis zu seiner Pensionierung im Jahr 2001 stark geprägt. Seine Begeisterung für die Musik führte dazu, dass mit seinem Rückhalt und Einsatz die «Musigwälle 531» entstand, welche am 1. Oktober 1996 auf der Mittelwelle über den Sender Beromünster auf Sendung ging und in diesem Jahr ihr 25-jähriges Jubiläum feiert. Über seine Pensionierung hinaus blieb er mit uns verbunden und hat sich noch für verschiedene Formate im Hintergrund engagiert.

Wer mit Heinrich von Grünigen zusammenarbeiten durfte, erlebte ihn als empathischen Kollegen und als kompetente Führungspersönlichkeit, welche immer gut gelaunt und offen für Gespräche war. Heinrich von Grünigen hat in allen Rollen gegläntzt: als Journalist, als Vorgesetzter, als Moderator und vor allem auch als aussergewöhnlicher Mensch. Er hat Radio DRS während vielen Jahren persönlich geprägt und mit grossem Engagement weiterentwickelt. Seine umgängliche, positive und fröhliche Wesensart und sein Schaffen werden uns in bester Erinnerung bleiben. Wir werden Heinrich von Grünigen vermissen.

Der Trauerfamilie sprechen wir unsere Anteilnahme und unser aufrichtiges Beileid aus.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Schweizerischen Adipositas-Stiftung ([saps.ch](http://saps.ch)) oder dem Verein Hörschatz ([hoerschatz.ch](http://hoerschatz.ch)).

Schweizer Radio und Fernsehen  
Direktion und Mitarbeitende